

Estados Unidos: Crecen tasas de asesinatos en las ciudades más grandes



Washington, 9 sep (RHC-PL) Las tasas de asesinatos aumentaron en las 100 ciudades más grandes de Estados Unidos en los últimos tres años, según un informe que publicó hoy el diario The New York Times.

La espiral alcista citada por el rotativo muestra un incremento de los homicidios en 2015, en comparación con la tasa promedio de los tres años anteriores para cada ciudad, un apartado que encabeza Portland con un notable más 20.

Los promedios de asesinatos aumentaron significativamente en 25 de las 100 ciudades más grandes del país el año pasado, según el análisis realizado el Times en base a nuevos datos recopilados de distintos departamentos de policía.

Agrega el periódico que los totales confirman una tendencia abordada recientemente en un estudio publicado por el Instituto Nacional de Justicia.

“El aumento de homicidios en las grandes ciudades de la nación era real y casi sin precedentes”, escribió el autor del estudio, Richard Rosenfeld, profesor de criminología en la Universidad de Missouri-St. Louis, que exploró los datos de homicidios en 56 grandes ciudades estadounidenses, cita la publicación.

Según el Times, la mitad del crecimiento provino de sólo siete ciudades -Baltimore, Chicago, Cleveland, Houston, Milwaukee, Nashville y Washington.

Por ejemplo, precisa, Chicago tuvo el mayor número de homicidios -488 en 2015- mucho más que los 352 en la ciudad de Nueva York, que tiene tres veces más personas.

Asimismo Baltimore alcanzó el mayor aumento – 133 más que en 2014 – y la segunda tasa más alta en 2015, después de San Luis, que contaba con 59 homicidios por cada 100 mil habitantes.

Aunque el número de homicidios en una serie de ciudades creció, a nivel nacional las tasas de muertes son mucho más bajas de lo que eran en los años 1990, incluso entre las siete ciudades que impulsaron el aumento del año pasado.

En el país, precisa el rotativo neoyorquino, se registraron casi seis mil 700 homicidios en las 100 ciudades más grandes en 2015, unos 950 más que el año anterior.

Alrededor de la mitad de la subida -480 de la 950- ocurrió en siete ciudades, donde la tasa de pobreza es más alta que el promedio nacional.

Entre esas ciudades están Cleveland, Milwaukee, Baltimore y Chicago, donde se dispararon protestas violentas tras la muerte de hombres negros a mano de la policía, como Freddie Gray en Baltimore, Laquan McDonald en Chicago y Tamir Rice en Cleveland.

En Chicago, apunta la publicación, los homicidios se concentraron en áreas muy segregadas que son predominantemente de población negra y muy pobres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105207-estados-unidos-crecen-tasas-de-asesinatos-en-las-ciudades-mas-grandes>



Radio Habana Cuba